

Cours de français à Vidy-Plage: record d'affluence

Près de 380 migrant-e-s sont venus apprendre le français cet été dans un cadre idyllique au bord de l'eau. Ils ont été en moyenne 103 participant-e-s par soir à suivre les cours de français de base proposés pour la troisième année consécutive par le Bureau lausannois pour l'intégration des immigrés. Cette participation dépasse de 100% la très bonne moyenne de 50 personnes par soir obtenue l'année passée et a même culminé jusqu'à 138 participant-e-s. Certains se sont déplacés des quatre coins du canton de Vaud, confirmant ainsi le rayonnement atteint en trois ans par cette démarche novatrice et son utilité. Ces excellents résultats, dépassant à nouveau toutes les attentes, motivent le BLI à reconduire ce beau projet d'intégration l'été prochain.

L'ambiance décontractée au bord du lac a permis à une centaine de participant-e-s chaque jour de se familiariser avec les bases de la langue française et ainsi d'apprendre à se présenter, parler à d'autres personnes de leur métier, de leurs loisirs et de leur quotidien. Au vu du record d'affluence, dès le deuxième jour, l'organisation a été revue pour offrir des cours de qualité et une quatrième enseignante expérimentée a été engagée.

Les participant-e-s proviennent du monde entier, représentant au total plus de cinquante nationalités. Une grande majorité des participant-e-s a suivi de manière régulière les 23 cours proposés du 16 juillet au 17 août. Près de 90 participant-e-s ont même suivi plus de la moitié des cours. L'objectif de toucher les primo-arrivants a été atteint : 66% des participant-e-s sont arrivés en Suisse il y a moins de six mois.

L'objectif de ces cours ? Donner l'envie aux participant-e-s de poursuivre l'apprentissage du français dans un cadre plus formel à la rentrée. Ce but semble atteint puisqu'ils sont plus de 85% à exprimer la volonté d'apprendre le français durant l'année à venir. Le bilan de cette troisième édition est très positif sur un plan quantitatif comme qualitatif : plus de 80% des participant-e-s ont exprimé leur très grande satisfaction de cette expérience.

Chaque année, la Ville de Lausanne subventionne une large palette de cours de français dispensés par des associations, dans l'objectif de faciliter l'intégration sociale et professionnelle des migrant-e-s.

La direction de l'enfance, de la jeunesse
et de la cohésion sociale

Plus d'informations sur www.lausanne.ch/bli

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- Oscar Tosato, directeur de l'enfance, de la jeunesse et de la cohésion sociale, tél. 021 315 62 00
- Gabriela Amarelle, déléguée à l'intégration, Bureau lausannois pour l'intégration des immigrés, natel: 079 512 51 68

Lausanne, le 16 août 2012